



“Nuestro propósito es no afectar a nadie con la reforma a la Ley del ISSSTE”, dice Monreal ante bloqueo de la CNTE en Diputados

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados dijo que no hay las condiciones para que los legisladores puedan ingresar a San Lázaro, pero aseguró que trabaja a la distancia y que respetará la manifestación



El coordinador de **Morena** en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que la reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (**ISSSTE**) no tiene el “propósito de **afectar a nadie**”.

“Ni a los **trabajadores de la educación, maestros y maestras**, ni a nadie que se encuentre en la misma condición”, prometió.

Seis horas después del bloqueo a los accesos del **recinto legislativo de San Lázaro** por integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la



Educación (CNTE) subió un video a redes sociales para informar que “hoy hay **imposibilidad física** para ingresar a nuestra área de trabajo”.

“Vamos a permitir que se realice la **manifestación**, le he pedido a las **autoridades administrativas** para que tomen las medidas para que no se afecten los usuarios, los trabajadores, ni tampoco los manifestantes que están a las afueras de nuestro recinto legislativo”, indicó.

Monreal Ávila resaltó que van a “a respetar toda **manifestación pacífica** que se suscite y vamos a tratar de trabajar fuera de las oficinas para no perder ritmo, con las reformas que tenemos”.

“Sobre todo, la **Ley del ISSSTE**, que está en comisiones, **no se ha dictaminado** y obviamente nuestro propósito es no afectar a nadie”, mencionó.

El líder de **Morena** en la **Cámara de Diputados** comentó que “ojalá y se logren acuerdos en las próximas horas. Hacemos votos porque haya esa posibilidad”.

“Y que todo salga bien, porque es el momento de la unidad, cualquier circunstancia que erosione la unidad afecta al país y afecta la fortaleza que debe tener la presidenta **Claudia Sheinbaum**”, resaltó.

Monreal Ávila dijo que “en estos momentos de dificultad por la hostilidad del gobierno extranjero de **Estados Unidos** en la imposición de aranceles y de otras medidas unilaterales, hoy es el momento que necesitamos unidad”.

La iniciativa enviada por la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** el viernes 7 de febrero a la Cámara de Diputados permitirá al Fondo de Vivienda del ISSSTE, adquirir, construir, rehabilitar y rentar viviendas.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/27/nuestro-proposito-es-no-afectar-nadie-con-la-reforma-la-ley-del-issste-dice-monreal-ante-bloqueo-de-la-cnte-en-diputados-136109.html>